

Wall Street cae en último momento y el Dow pierde 200 puntos

Por ALEX VEIGA

Associated Press, 25 agosto de 2015

El repunte que mostraron los precios de las acciones negociadas en las bolsas de valores de Nueva York se evaporó en los últimos minutos previos al término de la sesión del martes, extendiendo a seis días la racha bajista en Wall Street. El promedio industrial Dow Jones cerró con una caída de más de 200 puntos.

Durante la mayor parte del día pareció que el mercado se había sacudido la mayor parte de sus preocupaciones respecto a la desaceleración económica en China y en cierto momento el Dow tuvo una ganancia de 441 unidades, pero en los últimos 15 minutos de operaciones comenzaron a llover órdenes de venta.

El Dow Jones cayó 204,91 puntos (1,3%), a 15.666,44, mientras que el Standard & Poor's 500 descendió 25,59 unidades (1,4%) a 1.867,62. El indicador compuesto Nasdaq bajó 19,76 puntos (0,4%) a 4.506,49.

El repunte ocurrió después de que China redujo sus tasas de interés para tratar de impulsar a la segunda economía más grande del mundo. Otros mercados subieron con las noticias provenientes de Beijing y por algún tiempo pareció que las acciones estadounidenses seguirían la tendencia y que la liquidación global podría haber parado.

"El regreso a un estímulo más tradicional por parte de China ayudó a tranquilizar a los inversionistas", dijo Jeff Kleintop, director de estrategia de inversión global en Charles Schwab. "Pero, en realidad, esto es más probablemente el inicio de un período de volatilidad de más largo plazo".

Los tres principales índices bursátiles de Estados Unidos han perdido ahora terreno durante seis jornadas consecutivas. El Dow ha tenido un desplome de aproximadamente 1900 puntos en ese lapso.

Los 10 sectores industriales contenidos en el índice S&P 500 retrocedieron el martes y el de servicios perdió más de 3,2%. El sector ha caído 5,8% este año. También está pasando por lo que Wall Street llama una "corrección": una caída de al menos 10% con respecto a su nivel máximo más reciente.

China redujo sus tasas de interés por quinta ocasión en los últimos nueve meses en un renovado intento por apuntalar el crecimiento económico. Además, el banco central incrementó la cantidad de dinero disponible para préstamos a través de la reducción de las reservas que están obligados a tener los bancos.

Los analistas dijeron que aunque las acciones tomadas el martes por China pueden calmar por ahora la turbulencia en los mercados de valores, el país enfrenta un largo período de incertidumbre.

"La economía china va a estar en este camino accidentado durante algún tiempo y tendrá fluctuaciones que tendrán sin duda un impacto fuerte en la economía global", dijo Kamel Mellahi, profesor en la Escuela de Negocios Warwick. "Lo que estamos viendo ahora es un ensayo general de cosas por venir".

Los inversionistas tratan de evaluar si está en proceso una desaceleración económica global más amplia y profunda, dadas las recientes cifras económicas desalentadoras de China y la sorpresiva devaluación de su moneda, el yuan, este mes.

El rendimiento del bono del Tesoro a 10 años subió a 2,13%.

El precio del petróleo estadounidense de referencia ganó 1,07 dólares (2,8%) y cerró en 39,31 dólares por barril en Nueva York, su mayor ganancia para un día desde el 9 de junio. El crudo Brent subió 52 centavos (1,2%), terminando el martes en 43,21 dólares por barril en Londres.